

EQUIPAMIENTO

Sánchez-Casal se alía con Life Time para abrir una academia de tenis en Atlanta

Los extenistas han sumado fuerzas con una de las mayores cadenas de gimnasios *premium* de Estados Unidos para abrir su cuarta academia de tenis y la segunda en Estados Unidos.

Palco23

15 feb 2019 - 17:08



La Academia Sánchez-Casal acelera en su internacionalización. La compañía especializada en la formación de tenistas ganará presencia en Estados Unidos con una academia de tenis en Atlanta. Será la segunda escuela en ese país y la cuarta en el mundo.

La academia fundada por los extenistas Emilio Sánchez Vicario y Sergio Casal ha firmado un acuerdo de colaboración con Life Time, una de las principales cadenas de gimnasios *premium* de Estados Unidos. El acuerdo permitirá a la escuela de tenis operar a partir del 8 de marzo en el complejo Life Time PeachTree, que cuenta con 25 pistas de tenis y seis entrenadores.

De este modo, la Sánchez-Casal crece en Estados Unidos, donde en 2012 inauguró una escuela en Florida. Además, la compañía opera desde 1999 en El Prat de Llobregat (Barcelona) y desde 2016 en Nankín (China). Según Sánchez Vicario, “en

Atlanta hay un gran talento y muchos jugadores capaces de alcanzar un alto nivel de rendimiento. Sé que nuestra experiencia formando a jugadores para que logren sus sueños encajará muy bien en esta gran comunidad del tenis”.

La idea es que Sánchez-Casal implante su sistema de entrenamiento, que ha permitido formar a tenistas de la talla de Andy Murray y Grigor Dimitrov. En este sentido, la instalación contará con un programa específico para todos los jugadores de edad júnior que aspiran a destacar en el circuito profesional y también para aquellos que aspiran a becas de tenis universitario.